

Dobrindt präsentiert Lichttest-Plakette 2015

Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt hat zusammen mit dem Präsidenten des Zentralverbandes Deutsches Kfz-Gewerbe (ZDK), Jürgen Karpinski und dem Präsidenten der Deutschen Verkehrswacht, Prof. Kurt Bodewig die offiziellen Plaketten für den Lichttest 2015 vorgestellt. Im Zeitraum vom 1. bis zum 31. Oktober bieten Prüfstellen und Werkstätten eine kostenlose Überprüfung der Fahrzeugbeleuchtung an, nach der die Plaketten ausgegeben werden. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Vorstellung der Lichttest-Plakette 2015. Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt mit DVW-Präsident Kurt Bodewig und ZDK-Präsident Jürgen Karpinski bei der Vorstellung der Lichttest-Plakette 2015.
